

## Medienmitteilung

18. Mai 2021

### Spitäler Schaffhausen: Neuer Chefarzt Chirurgie gewählt

Der Spitalrat hat Dr. med. Peter Šandera zum neuen Chefarzt der Chirurgie am Kantonsspital Schaffhausen gewählt. Dr. Šandera übernimmt damit am 1. September 2021 die Nachfolge von Dr. med. Bruno Hüttenmoser, derzeitiger Chefarzt ad interim.

Nach einem Erststudium der Meeresbiologie an der University of California, Santa Barbara, studierte Dr. med. Peter Šandera an der Universität Zürich Humanmedizin und erlangte 2001 das Staatsexamen. Anschliessend war er in verschiedenen Schweizer Spitälern tätig und erwarb den Facharzttitel für Chirurgie sowie 2013 den Schwerpunkttitel Viszeralchirurgie. Seit 2019 verfügt Dr. Šandera über die chirurgische Spezialisierung in der Koloproktologie des "European Board of Surgical Qualification" (EBSQ).

Seit gut drei Jahren arbeitet Dr. Šandera am Stadtspital Triemli als Leitender Arzt in der Klinik für Viszeral-, Thorax- und Gefässchirurgie und als Leiter des interdisziplinären Beckenbodenzentrums. Er engagiert sich in verschiedenen Funktionen in der Aus- und Weiterbildung in seinem Spezialgebiet; sowohl als Examinator für das praktische Staatsexamen in Humanmedizin als auch für die Facharztprüfung Chirurgie (FMH) und die Schwerpunktprüfung Viszeralchirurgie. Als Mitglied des Swiss Surgical Teams leitet Dr. Peter Šandera seit mehreren Jahren humanitäre Einsätze im Pamirgebirge Tadschikistans.

In seiner Freizeit betätigt er sich als Mannschaftsarzt der Eishockeymannschaft GCK Lions.

Der künftige Chefarzt ist 51 Jahre alt, verheiratet und hat drei Kinder. Er ist in Schaffhausen aufgewachsen.

Wir freuen uns über die Wahl von Dr. med. Peter Šandera als Chefarzt bei den Spitälern Schaffhausen und wünschen ihm bereits heute einen guten Start.

#### Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie und Radiologie Posthof Neuhausen. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch die Spitalleitung und deren dreiköpfiges Führungsgremium, den Spitalleitungsausschuss, geführt.